

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum warahmatullahi wabarakaatu,

Alhamdulillah rabbil 'alamin, segala puji bagi Allah SWT Tuhan semesta alam yang Maha Esa dan Maha Pengasih. Puji syukur dipanjatkan atas kehadiratnya yang hingga detik ini masih memberikan kita semua berbagai macam nikmatnya. Segala puji dan syukur saya ucapkan, atas Rahmat dan karunianya karena pada akhirnya saya dapat menyelesaikan tugas akhir saya yang berjudul *“Implementasi Manajemen Risiko pada Aplikasi XYZ dengan Pendekatan SNI ISO/IEC 27005:2018”* dengan tepat waktu. Dalam laporan ini dijelaskan mengenai cara analisis dan identifikasi suatu risiko yang terdapat pada suatu aplikasi/website serta melihat tingkat risiko yang terjadi untuk kemudian dijadikan suatu objek yang diteliti dan inovasi pengembangan terhadap perusahaan. Serta tujuan akhir dari penelitian ini adalah menghasilkan daftar risiko yang terjadi, solusi atau rekomendasi terhadap risiko yang terjadi dan menghasilkan dampak yang baik untuk membantu peningkatan kualitas aplikasi/website pada perusahaan.

Saya menyadari sepenuhnya dengan sadar bahwa dalam penyusunan tugas akhir ini masih banyak kekurangannya, oleh karena itu saya mengharapkan dalam kesempatan ini memberikan kritik dan saran untuk perbaikan tugas akhir ini. Saya juga menyadari dalam menempuk pendidikan di Telkom University Bandung selama 4 tahun terakhir, khususnya dalam penyusunan tugas akhir ini saya mendapatkan banyak dukungan, bantuan dan motivasi dari berbagai pihak. Oleh karena itu saya ingin mengucapkan ucapan terimakasih yang setinggi-tingginya kepada :

1. Allah SWT Tuhan yang Maha Esa, yang selalu memberikan kemudahan dan kelancaran dalam menghadapi masalah pada proses penulisan dan penyelesaian tugas akhir ini dengan tepat waktu. Serta atas berkat rahmatnya semua harapan dan cita-cita saya dapat tercapai.
2. Untuk Kedua Orangtua saya, Zuriani Tanjung, BA dan Alm. Sangkot Rambe, S.Pd yang tak pernah lelah dan letih dalam memberikan doa, dukungan dan dorongan serta pengorbanan mereka yang tidak ada nilainya sehingga saya selalu mendapatkan semangat dan dukungan dalam pengerjaan tugas akhir ini. Mereka berdua adalah motivasi dan terbesar saya serta berkat ridho merekalah tugas akhir ini terselesaikan. Untuk keluarga besar saya yang lain juga saya mengucapkan terimakasih atas doa dan dukungannya sehingga saya dapat menyelesaikan tugas akhir ini.
3. Bapak Dr. Arfive Gandhi, ST., M.T.I dan Ibu Dr. Mira Kania Sabariah, ST., MT. selaku dosen pembimbing I dan dosen pembimbing II saya yang sudah meluangkan waktu dan tenaganya dalam membantu serta memberikan masukan ilmu dan bimbingan yang sangat bermanfaat dan berguna dalam proses penyusunan tugas akhir ini.
4. Untuk teman-teman saya di Telkom University, dan yang lainnya yang tidak dapat disebutkan satu persatu, terimakasih saya ucapkan atas dukungan dan doa kalian dalam memberikan support yang hangat.
5. Terakhir untuk semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu. Terimakasih atas segala dukungan dan doanya sehingga saya dapat menyelesaikan tugas akhir ini.

Akhir kata saya ucapkan terimakasih setinggi-tingginya terhadap semua pihak yang sudah membantu dalam proses pengerjaan tugas akhir ini. Jasa dan doa kalian tidak akan pernah terbalaskan dan terlupakan, semoga kelak Allah SWT Tuhan yang Maha Mulia memberikan balasan yang berlipat ganda. Amin